
Al Presidente del Consiglio Matteo Veronesi, 

Al Sindaco Edoardo Accorsi, 

E.P.C Al Consiglio Comunale ed alla Giunta  

 

INTERROGAZIONE  A RISPOSTA SCRITTA:  

PREMESSO CHE 

Abbiamo appreso la scelta di questa amministrazione , di sospendere il mercatino dell’antiquariato delle 

seconda domenica del mese, che si svolgeva in Piazza Guercino 

DATO CHE: 

Il mercatino ha costo zero per il Comune di Cento ed incentivava la presenza dei cittadini nelle vie della 

città. 

CONSIDERANDO CHE: 

I commercianti hanno sempre meno occasioni di vedere il Centro Storico frequentato. 

SI INTERROGA IL SINDACO E LA GIUNTA PER SAPERE SE: 

Sia intenzione di questa amministrazione affrontare il problema ed avere ragguagli in merito ad eventuali e 

necessari interventi per ripristinare il mercatino ad oggi sospeso. 

 

SI CHIEDE INOLTRE: 

Quali sono le motivazioni che hanno determinato la sospensione del mercatino. 

 

 

 

Cento, 19/01/2023                                                              Francesca Caldarone Consigliere Capogruppo 

                                                                                                                     Fratelli d’Italia Cento 
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